

Artikel vom 15.02.2020**Staatsministerin Melanie Huml Senden/Wullenstetten**

Ein gutes Leben lang – Zusammen für eine moderne und menschliche Gesundheit



Gesundheitsministerin Melanie Huml in Senden. Örtliche Apotheken erhalten!

Apotheken kämpfen mit Lieferengpässen

Ganz egal, ob wir uns ein bisschen unwohl fühlen, ob wir einen Schnupfen haben, oder an einer schweren Krankheit leiden: Die wichtigste Anlaufstelle ist – oft noch vor dem Arzt – die Apotheke. Jetzt aber klagen immer mehr Apotheker, dass es ihnen selbst nicht mehr gut geht. Der Versandhandel etwa setzt ihnen zu und Liefer-Engpässe von Medikamenten behindern ihre Versorgungsaufgaben.

<https://www.regio-tv.de/mediathek/video/apotheken-kämpfen-mit-lieferengpässen/>

Wir kümmern uns!

#MelanieHuml Mit #BeateMerk#ClaudiaSchäferRudolf#ThorstenFreudenberger
#ZukunftLandkreisNeuUlm